

Méditation-Prière-Mercredi 10.09.2025

23^e mercredi ordinaire

Première Lecture :  [Colossiens 3 1-11](#)
Psaume :  [Psaume 145 2-3, 10-13](#)
Évangile :  [Luc 6 20-26](#)



*La pluie généreuse abreuve la terre pour
qu'une vie renouvelée puisse germer...*

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens Col 3, 1-11

Frères,

vous êtes ressuscités avec le Christ,

recherchez les réalités d'en haut :

c'est là qu'est le Christ, assis à la droite de Dieu.

**Pensez aux réalités d'en haut,
non à celles de la terre.**

En effet, **vous êtes passés par la mort,
et votre vie reste cachée avec le Christ en Dieu.**

Quand paraîtra le Christ, votre vie,
alors vous aussi, vous paraîtrez avec lui dans la gloire.

**Faites donc mourir en vous
ce qui n'appartient qu'à la terre :**

débauche, impureté, passion, désir mauvais,
et cette soif de posséder, qui est une idolâtrie.

Voilà ce qui provoque la colère de Dieu
contre ceux qui lui désobéissent,

voilà quelle était votre conduite autrefois
lorsque, vous aussi, vous viviez dans ces désordres.

Mais maintenant, vous aussi, débarrassez-vous de tout cela :
colère, emportement, méchanceté, insultes,
propos grossiers sortis de votre bouche.

Plus de mensonge entre vous :

vous vous êtes débarrassés de l'homme ancien qui était en vous
et de ses façons d'agir,

**et vous vous êtes revêtus de l'homme nouveau
qui, pour se conformer à l'image de son Créateur,
se renouvelle sans cesse en vue de la pleine connaissance.**

Ainsi, il n'y a plus le païen et le Juif, le circoncis et l'incirconcis,
il n'y a plus le barbare ou le primitif, l'esclave et l'homme libre ;

mais **il y a le Christ :**

il est tout, et en tous.

Ps 144 (145), 2-3, 10-11, 12-13ab

R/ La bonté du Seigneur est pour tous. (Ps 144, 9a)

Chaque jour je te bénirai,
je louerai ton nom toujours et à jamais.
Il est grand, le Seigneur, hautement loué ;
à sa grandeur, il n'est pas de limite.

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce
et que tes fidèles te bénissent !

Ils diront la gloire de ton règne,
ils parleront de tes exploits.

Ils annonceront aux hommes tes exploits,
la gloire et l'éclat de ton règne :
ton règne, un règne éternel,
ton empire, pour les âges des âges.

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc (Lc 6, 20-26)

En ce temps-là,

Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara :

« Heureux, vous les pauvres,
car le royaume de Dieu est à vous.

Heureux, vous qui avez faim maintenant,
car vous serez rassasiés.

Heureux, vous qui pleurez maintenant,
car vous rirez.

Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent
et vous excluent,
quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable,
à cause du Fils de l'homme.

Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie,
car alors votre récompense est grande dans le ciel ;
c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes.

Mais quel malheur pour vous, les riches,
car vous avez votre consolation !

Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant,
car vous aurez faim !

Quel malheur pour vous qui riez maintenant,
car vous serez dans le deuil et vous pleurerez !

Quel malheur pour vous
lorsque tous les hommes disent du bien de vous !
C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes. »

Qu'est-ce que St Paul voudrait bien nous dire dans cet extrait de sa lettre aux Colossiens ?

Sûrement pas qu'il faut échapper à notre condition humaine car lui il savait aussi bien que nous que celui qui veut faire l'ange, fait la bête.

St. Paul ne cesse de nous persuader qu'en Christ nous sommes devenus des **nouvelles créatures**. Mais *créatures* toutes entières, inspirées par ce souffle nouveau de l'amour du Christ vivant en Dieu, en nous et parmi nous.

Créatures inspirées, mues de cet amour gratuit et sans réserve pour TOUS que Jésus est venu **VIVRE** parmi nous jusqu'à en mourir pour nous montrer le Père.

Qui me voit, voit le Père.

Et le Christ continue à vivre en nous et parmi nous, par son Esprit ce même Amour, si nous l'accueillons, pour trans-illuminer, transfigurer notre condition humaine par cet Amour.

Toute notre condition humaine nous reste, mais a vocation d'être vécue dans cet Amour avec le Christ.

Quelle merveille de pouvoir renaître à chaque instant de l'eau et de l'Esprit !

Et les réalités d'en haut c'est cet Amour devenu visible et palpable en Jésus. Devenir son disciple, son frère, sa sœur est de nous laisser entraîner par Lui dans cette immensité de l'Amour que nous ne pouvons sonder. Ce n'est pas échapper aux réalités de notre vie humaine mais de les laisser transformer par cet amour responsable et librement choisi en relation avec le Christ jusqu'à en mourir pour vivre encore plus pleinement.

Ce chemin prend le temps de toute une vie. Tentons sans cesse de nous y abandonner comme la terre accueille la pluie comme une grâce fertilisante.

Avançons en tâtonnant dans le brouillard de la vie avec cette foi profonde dans la **fidélité de notre Dieu**, Lui notre refuge, Père de Jésus et notre Père qui nous a mis pour toujours comme un sceau sur son cœur. Avançons comme nous pouvons, tels que nous sommes, mais main dans la main avec Dieu et les uns avec les autres.

Car la bonté de Dieu est pour tous.

Et des vies toujours de plus en plus transparentes, trans-illuminées, loueront le Seigneur même sans paroles mais par leur simple existence.

Voyons comme ils s'aiment disait-on des premières communautés chrétiennes.

Et dans l'évangile de ce jour Jésus nous donne la charte pour devenir ces créatures nouvelles.

Il est évident que nous sommes créés pour le BONHEUR. Ce qui ne veut pas dire une vie sans problèmes mais nous sommes créés avec cet capacité divine en nous de vivre notre vie **divinement** telle qu'elle est.

Déjà le premier psaume commence par cette exclamation :

Heureux l'homme qui jour et nuit rumine la Parole divine.

Avec tant de créatures qui nous ont précédés et avec tant de priants de notre temps entrons dans cette dynamique sur la voie du bonheur.

Créons en nous de la place pour tout autre et pour Dieu.

Et alors

Réjouissons-nous, tressaillons de joie !

Dora Lapière.